
                                                                

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 1 

ATA DA QUADRINGENTÉSIMA NONAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO 2 

ORDINÁRIA ocorrida no dia 28  (vinte e oito) do mês de junho de 2024 3 

(Dois Mil e Vinte e Quatro) em caráter ordinário. A reunião foi realizada 4 

na Sala de Reuniões do Centro de Saúde, com início às 8h20m da 5 

manhã.  Estavam presentes os conselheiros: Débora Nayara Barboza 6 

dos Santos, Eliane Ferreira Binheli Kono, Iltismara Bispo Moura, 7 

Naian Lucas Lopes, Lúcia Ribeiro Barreto Milanezi, Fernanda 8 

Mayumi Suguiura, Arnaldo Pedroso Coelho, Maria Socorro da Silva 9 

Monteiro, José Carlos Cavalcante Gomes, Ilanício de Sousa, Ana 10 

Cláudia Bueno da Silva, Patricia Afonso de Almeida, Patricia 11 

Toyomi Ramazotti Shirozawa Ludovino, Mariani Punhagui Faquim 12 

da Silva, Márcia Graziela Pereira de Souza, Leonardo Onassis do 13 

Prado Nascimento, Valdirene da Silva da Rocha, Gustavo Alves 14 

Sanchetta, Eliana Fernandes Belo, Marcia Mitiko Anami Yamamoto, 15 

Vanessa Aparecida da Silva Rosa, Elaine Greves Giovanini de 16 

Araújo, Lucimar Aparecida Canuto Trevisolli da Silva, Fabiano de 17 

Moura Gomes, Adilania Trindade Pereira, Tatiane Cristina Soares, 18 

Lucas Marques de Brito Lisboa. ITEM I VOTAÇÃO PARA ELEIÇÃO 19 

DA MESA DIRETORA DO BIÊNIO 2024-2026: Candidatos à 20 

presidência: Leonardo Onassis do Prado Nascimento, Naian Lucas 21 

Lopes, Lucimar Aparecida Canuto Trevisolli da Silva. 1°Votação, 22 

resultado: 8 votos para Leonardo, 9 votos para Naian e 9 votos para 23 

Lucimar. 2°Votação, resultado: 15 votos para Naian e 11 votos para 24 

Lucimar. Candidatos ao secretariado: Gustavo Alves Sanchetta. 25 

Composição Final da Mesa Diretora: Presidente: Sr. Naian Lucas 26 

Lopes, Vice-Presidente: Sra. Lucimar Aparecida Canuto Trevisolli da 27 

Silva e Secretário Geral: Sr. Gustavo Alves Sanchetta.   ITEM II – 28 

PROPOSTA DE PAUTA E DE INCLUSÃO OU EXCLUSÃO DE 29 

ITENS:Não Houve; ITEM. III – JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIA: 30 



                                                                
Emília Mari Wako. ITEM IV ORDEM DO DIA: Não Houve. ITEM V 31 

DELIBERAÇÕES: A) Aprovação do 1°Relatório detalhado do 32 

quadrimestre anterior 2024. Relatora: Priscila Silva. A Sra. Priscila 33 

apresentou o relatório e explanou sobre os detalhes da execução 34 

orçamentária e financeira fornecidos pela Secretaria Municipal de 35 

Saúde. O Sr. Naian indagou sobre alguns valores estarem zerados e a 36 

mesma explicou que o Ministério da Saúde ainda não habilitou o 37 

sistema para que os dados pudessem ser inseridos na plataforma, 38 

contudo, ela se colou a disposição para esclarecer e fornecer os dados 39 

e valores que ainda não haviam sido inseridos nas tabelas. O Relatório 40 

do foi aprovado pela plenária.B) Deliberação e aprovação da emenda 41 

de R$377.750,00, da Santa Casa de Misericórdia de Pereira Barreto. 42 

Relator: Fabiano Moura. Foi apresentado o plano de Trabalho da 43 

Santa Casa de Misericórdia de Pereira Barreto para aplicação de 44 

recurso financeiro no montante total de R$377.750,00, referente às 45 

emendas impositivas destinadas pelos Vereadores Gilberto Marques, 46 

Nilson Martins, Silvio Nascimento, Tarlei Benevides e Wilson Martins; A 47 

emenda foi aprovada pela plenária, como a ressalva de que, 48 

posteriormente, (na próxima reunião do conselho) fosse apresentada a 49 

prestação de contas da aplicação da emenda em questão. C) 50 

Deliberação e aprovação da emenda de R$200.000,00, da Santa 51 

Casa de Misericórdia de Pereira Barreto. Relator: Fabiano Moura. 52 

Foi apresentado o plano de Trabalho da Santa Casa de Misericórdia de 53 

Pereira Barreto para aplicação de recursos financeiros no montante de 54 

R$200.000,00, referente à emenda impositiva destinadas pela Emenda 55 

Parlamentar proposta pela Deputada Estadual Marta Costa; O relator, 56 

fez uma adendo aonde justifica que esse valor irá custear os insumos 57 

da farmácia por cerca de 3(três) meses; A emenda foi aprovada pela 58 

plenária, como a ressalva de que ,posteriormente, (na próxima reunião 59 

do conselho) fosse apresentada a prestação de contas da aplicação da 60 



                                                                
emenda em questão. D) Deliberação e aprovação do plano de 61 

trabalho da OSC: Associação de Amparo à Saúde de Pereira 62 

Barreto. Relator: Júlio Milanezi. Foram apresentados o plano de 63 

trabalho e as planilhas orçamentárias da instituição; O plano foi 64 

aprovado pela plenária, com a condição de que, posteriormente, fosse 65 

apresentada a prestação de contas da aplicação dos valores em 66 

questão. VI INFORMES DA MESA DIRETORA E EXPEDIENTE DO 67 

CMS: O Sr.Naian informou que todas as reuniões da plenária serão na 68 

última quinta-feira de cada mês, e quando houver impossibilidade de 69 

acontecer por motivos de feriados ou pontos facultativos, as reuniões 70 

deverão ocorrer no último dia útil anterior a esta quinta-feira. O mesmo 71 

salientou a importância dos documentos a serem votados ou a serem 72 

tomados por ciência do Conselho, chegarem com o prazo de no mínimo 73 

10(dez) dias antes aos conselheiros, afim de garantir a melhor análise 74 

dos documentos a serem apresentados. VII Informes dos 75 

Conselheiros Membros CMS: A) Justificativa do não 76 

funcionamento das UBS’s. Relatora: Vanessa Aparecida. A Sr. 77 

Vanessa esclareceu para os membros do conselho que em alguns dias 78 

específico as UBS’s terão que “fechar as portas” por algumas horas 79 

para que ocorra reuniões de equipe para responder os questionários do 80 

Planifica SUS, e que se faz necessária a participação de toda a equipe 81 

de saúde, com a intenção que os dados fornecidos sejam os mais 82 

precisos possíveis, sem mais a declarar, a mesma pede a ajuda dos 83 

demais conselheiros nos esclarecimentos desse assunto à população. 84 

B) Confecção de crachás de identificação dos conselheiros e suas 85 

respectivas comissões. Relator: Ilanício de Sousa. O Sr. Ilanício 86 

explanou sobre a importância da confecção de crachás para 87 

identificação dos membros do conselho com a justificativa de que 88 

simbolizam a responsabilidade e comprometimento que cada um dos 89 

conselheiros, assumindo zelar pela qualidade dos serviços oferecidos à 90 



                                                                
população e que ajudaria também quando houvesse a necessidade de 91 

fazer fiscalização nas unidades de serviço de saúde. VIII INDICAÇÃO 92 

DE TEMAS REUNIÃO SEGUINTE PELA PLENÁRIA DO CMS: 93 

Apresentação do Calendário de reuniões do Conselho, Análise do fluxo 94 

das urnas de satisfação do usuário, Composição das Comissões, 95 

Formação de uma equipe de trabalho para pesquisa dos usuários da 96 

zona rural, Tomar ciência do projeto planifica SUS na atenção primária, 97 

Avaliação da reforma da UBS “Celestino de Carvalho”- Jardim Ipê. 98 

Nada mais a tratar, a reunião foi encerrada às 11h00h. A Ata foi lavrada 99 

e devidamente assinada por mim, Gustavo Alves Sanchetta 100 

____________________________________________, secretário deste 101 

conselho, e após ser lida será assinada por todos os conselheiros 102 

presentes. 103 

 

 

Débora Nayara Barboza dos Santos ___________________________ 

 Eliane Ferreira Binheli Kono             ___________________________  

Iltismara Bispo Moura                        ___________________________ 

Naian Lucas Lopes                             ___________________________ 

Lúcia Ribeiro Barreto Milanezi          ___________________________ 

Fernanda Mayumi Suguiura               ___________________________ 

Arnaldo Pedroso Coelho                    ___________________________ 

Maria Socorro da Silva Monteiro       ___________________________ 

José Carlos Cavalcante Gomes        ___________________________ 

Ilanício de Sousa                                 ___________________________ 

Ana Cláudia Bueno da Silva              ___________________________ 

Patricia Afonso de Almeida               ___________________________ 

Patricia Toyomi R. S. Ludovino         ___________________________ 

Mariani Punhagui Faquim da Silva   ___________________________ 



                                                                

Márcia Graziela Pereira de Souza     ___________________________ 

Leonardo O. do P. Nascimento         ___________________________ 

Valdirene da Silva da Rocha              ___________________________ 

Gustavo Alves Sanchetta                   ___________________________ 

Eliana Fernandes Belo                       ___________________________ 

Marcia Mitiko Anami Yamamoto        ___________________________ 

Vanessa Aparecida da Silva Rosa     ___________________________ 

Elaine Greves Giovanini de Araújo   ___________________________  

Lucimar Aparecida C. T. da Silva      ___________________________ 

Fabiano de Moura Gomes                  ___________________________ 

Adilania Trindade Pereira                   ___________________________ 

Tatiane Cristina Soares                      ___________________________ 

Lucas Marques de Brito Lisboa         ___________________________ 


